

# EN ARANJUEZ DESPISTE GENERAL DEL MANCHEGO

## ARANJUEZ DECIDIO EN LA SEGUNDA PARTE

### APROVECHO EL VIENTO Y LOS FALLOS AZULES

El partido matinal, se celebró en el Polideportivo Municipal de Aranjuez, la decimoséptima jornada de liga de Tercera División, Grupo 7º, donde el Aranjuez, equipo revelación de ésta competición, recibía al C.D. Manchego.

Al final Aranjuez C.F., 3 (Cano, Javi y Emilio) - C.D. Manchego, 0.

Registraron las gradas una buena entrada, sin llegar al lleno en una mañana soleada, pero con aire ciclónico y un frío glacial.

Al comienzo del partido, se guardó un minuto de silencio por el padre de un jugador del equipo promesas.

Hubo doce saques de esquina. Siete favorables al Aranjuez, cinco en la primera parte y dos en la segunda. Los cinco restantes a favor del Manchego, todos en el segundo tiempo.

Lució el Manchego su clásica elástica azul y calzón blanco, mientras el Aranjuez lo hacía con camisola roja y pantalón azul.

#### ALINEACIONES

ARANJUEZ C.F.— Osorio; Carrobles, Chocano, Serrano, Pepín; Guache, Emilio, Elvira; Chamorro, Cano y Javi. En el descanso Manjón relevó a Chocano, Lesionado, y a los sesenta y tres minutos Bringas suplió a Guache.

C.D. MANCHEGO.— Alba; Lobo, Sebas, Lequizamón, Tostón; Ufarte, Ricardo, Manolo; Jaime, Ceca e Iglesias. A los cincuenta y seis minutos Zapatero sustituyó a Ricardo y a los sesenta y dos, Cruz Heredia reemplazó a Jaime.

ARBITRO.— Blaya Lorenzo

El colegiado castellano tuvo errores, algunos de mucha significación, amén de omitir faltas y equivocar el sentido de su lanzamiento. La gravedad de sus fallos estuvo en conceder el segundo gol en claro fuera de juego, y no señalar dos máximos castigos, uno por cada bando. Mostró tarjeta amarilla a Lobo del C.D. Manchego, mediada la segunda parte.

#### GOLES

1 - 0.— Minuto 2 del segundo tiempo. Ataque en tromba del Aranjuez, donde Elvira lanza un balón largo a su centro-delantero Cano, con ventaja para Tostón que va de cara al balón, pero incomprensiblemente le asesta un fuerte patadón al vienti, dando todas las facilidades a Cano, para que fusile a Alba.

2 - 0.— Cincuenta y ocho minutos. Balón por la derecha que lleva Guache, centrando sobre el punto de penalty, donde se encuentra Javi, que envía el esférico al fondo de la portería, aunque existía un claro fuera de juego.

3 - 0.— Ochenta y ocho minutos.— Nueva jugada por la derecha, ésta vez de Carrobles que centra sobre el área de gol, despiste general de la defensa azul y Emilio muy oportuno engatilla a placer.

#### SIN ORDEN NI CONCIERTO

Parecía que el Manchego, después de su racha triunfal iba a sacar algo positivo de la ciudad Real de Aranjuez, pensando también que el conjunto que prepara Seseña no hilaba fino en los últimos compases ligueros.

Pero mire uste por donde, la balanza se descompensa total y absolutamente y el que estaba fulgurante se apaga y el que andaba alicaido se levanta altanero.

Se esperaba mucho más de nuestro Deportivo y la prueba está en que a pesar del frío y fuerte viento, fueron muchos los aficionados que se dieron cita en el Polideportivo de Aranjuez.

Saltaba la moneda al aire y la suerte decidía que el Manchego jugara los cuarente y cinco primeros minutos a favor del viento. Esto hacía pensar que jugando con la rapidez y cohesión que se viene haciendo los manchegos sacarían producto del factor climatológico.

A los ocho minutos llegaba la primera oportunidad en una cesión de Iglesias sobre Sebas que por precipitación envía alto.

Saca el Aranjuez las uñas y dos minutos después hay una pared perfecta entre Chocano y Javi, con taconazo final de este y tiro final de Chocano, que rechaza Alba con su valiente salida, el tiro posterior de Chocano saldría rozando el poste.

Juego alternativo de los dos conjuntos con más acercamientos del Manchego al área local, pero faltos de peligrosidad, porque Osorio se hacía con los balones sin ninguna dificultad y los que no atrapaba salían lejos del marco.

Vuelve el Aranjuez por sus fueros en el minuto dieciséis y en una entrada rapidísima de Cano sobre el punto de penalty, tiene Alba que intervenir con energía.

El contragolpe lo monta el Manchego por medio de Ricardo y Ufarte con pase final sobre Manolo que dispara muy fuerte pero sale desviado.

No se puede hablar de mala suerte, se puede hablar de falta de coraje y ganas, o al menos ganas de ganar el partido, pero parecía que el resultado nos era favorable; y si lo era de cara al marcador, pero absolutamente con-

trario a la razón, ya que si el Aranjuez presionaba en contra del aire, a favor en la segunda parte, tendría que ser terrorífico, si las fuerzas no le abandonaban.

Llegábamos al minuto veintitres, cuando a la salida del tercer córner, que efectuó en corto Carrobles sobre Guache quien cedió a media altura sobre Elvira, que cabeceaba junto a la cepa del poste.

No hubo más oportunidades para ninguno de los dos equipos que prodigaban el juego de centro campo sin peligros exagerados para las metas de Alba y Osorio, si bien el dominio se volcaba a favor de los mancheguistas, menos cansados sin duda por actuar a favor del viento.

No habría sido positiva en el Manchego una vez más la línea de vanguardia, si bien el centro del campo no era el de otras veces; la defensa con más o menos apuros había salido del trance victoriosa dejando su portal a cero, aunque Alba pasó por momentos de apuro.

El Aranjuez pasaba a los vestuarios extenuado del esfuerzo y se mascaba la reacción siempre y cuando fuera capaz de recuperarse de su fatiga.

No se hizo esperar el conjunto madrileño y a los dos minutos lograba su primer gol en un fallo tremendo del que había sido un verdadero valladar en partidos anteriores, Alberto Tostón.

No tenemos remedio, a pesar de que quedan cuarenta y tres minutos. Pronto se hará un cambio, buscando más fuelle en el centro del campo, donde Zapatero entraba con ganas de luchar y buscar su sitio, pero era imposible; la delantera no funciona, la media no sujeta y la defensa falla estrepitosamente. Por su parte el Aranjuez se estira y busca más goles. Elvira y Emilio, ayudado a veces por Bringas, son

suficientes para montar el juego de su equipo y lanzar a sus peligrosos delanteros Javi, Cano y Chamorro.

A los trece minutos viene el "verdugillo" para el Manchego con ese gol que consigue Javi, cuando existía fuera de juego, del que asombrosamente no hubo protesta por parte azul, debe ser que nadie lo vió.

Era normal, estaban en la estratosfera, jugando al mus. No se enteraban por donde venían los tiros ni por donde entraba una y otra vez el contrario.

El Aranjuez jugaba todo lo mejor que sabe y a comodidad porque el Manchego parecía entregado. Los únicos que al menos andaban cuerdos eran Alba, que estaba bien bajo los palos sin querer decir nada los dos goles que encajaba, que nada pudo hacer, y Manolo que luchaba arriba y abajo en medio del desastre general, ayudado por Zapatero que sin fortuna se entregaba en cuerpo y alma.

No se conformaba el Aranjuez con el dos a cero y volvía a poner en tela de juicio la capacidad de Alba, como en aquel disparo de terror del ex-madridista Emilio que Adelardo enviaba a córner apuradamente.

El Manchego atacaba, eso no hay que callarlo, como lo prueban los cinco córnes que forzó en la segunda parte, pero sin orden ni concierto.

Iglesias hizo un buen chut al filo de la media hora que pegó por la parte exterior de la portería. También hubo algún tiro de Ufarte, Manolo y Sebas pero sin fortuna.

Cuando parecía que el resultado quedaría en dos-cero, vino el tercer gol en otro despiste tamaño sobrenatural de los defensas mancheguistas.

"Consumatum est", todo está cumplido. La derrota es insalvable. Una derrota fuerte, la más fuerte de las diecisiete jornadas, donde se ha salido a menos de dos goles de media y en Aranjuez nos embolsan tres "chicharritos".

Falló lo que hasta ahora no había fallado, la defensa, la más segura de los veinte equipos del grupo. No supo el Manchego jugar a favor del aire, empeñándose en buscar el empate, cuando hubiera sido preferible entregarse en la primera mitad y resistir y conservar resultados positivos en la segunda.

Los primeros cuarenta y cinco minutos fueron más igualados, pero la continuación fue meta del Aranjuez que jugó muy bien, seguro en defensa, inmenso en el centro del campo y hábil, rápido e incisivo en el ataque.

Por parte local, destacaron Emilio, Elvira, Cano, Javi y Chocano hasta su retirada, junto con Carrobles y Pepín en la defensa.

En el bando mancheguista se salvan del naufragio general, Manolo, Alba, a pesar de los goles, en los que nada pudo hacer y algunos momentos de Zapatero y Ricardo en su lucha.

A ver si el Nuevo Año entra con buen pie y podemos recuperar los puestos de cabeza.

Por mi parte, mi más sincero deseo de prosperidad y felicidad para el Año Nuevo a toda la gran familia mancheguista y a todos los lectores de éste nuevo semanario, así como a todos los compañeros de las tareas informativas de Prensa y Radio.

José Luis Martínez González.

